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ВНЕДРЯТЬ 
МЕТОД ЗЛОБИНА
Бригадной подряд, который впервые применил 

в строительстве зеленоградский бригадир, депу
тат Верховного Совета СССР, Герой Социалис
тического Труда И. Злобин находит все более 
широкое распространение. Одобренный Цент
ральным Комитетом КПСС, этот метод берется 
на водружение новыми и новыми бригадами. По- 
злобннски теперь строится не только жилье, но 
и разные промышленные и сельскохозяйствен
ные объекты.

И в нашем районе это прогрессивное движе
ние нашло поддержку. По-злобински работала 
бригада А. Карданова из СМУ-З на строительст
ве 36-квартирного дома. Эта бригада значительно 
сократила сроки стройки, снизила ее себестои
мость на 5,3 Тысячи рублей. Если в целом по 
СМУ в этот период выработка на одного работаю
щего планировалась 625 рублей, то в бригаде 
А. Карданова она составила 1488 рублей. Вырос
ла и заработная плата.

Далеко вперед от других коллективов ушла и 
бригада А. Русанова из МПМК «Межколхоз- 
строй». Здесь высока выработка на каждого ра
ботающего, совершенно нет отхода стройматери
алов — берегут строители кирпич, цемент, лес. 
Трудовой дисциплине в этой бригаде придают 
такое же большое значение, как и экономии.

Злобинское продолжение нашло своих после
дователей и в ПМК-281. Бригада А. Зацарин- 
ского, работая на строительстве Заветненской 
средней школы, снизила себестоимость стройки 
на 10000 рублей, добилась при плане 5102 рубля 
выработки на каждого работающего за семь ме
сяцев 8715 рублей.

Став хозяином стройки, бригада в любой из 
названных строительных организациях работает 
слаженно, сокращает сроки строительства, повы
шает его качество, добивается экономии стройма
териалов. Бригадный подряд поднимает на но
вый уровень чувство хозяина, товарищества, 
коллективизма, а ясность и общность цели по
рождает у каждого члена бригады стремление 
совершенствовать свои трудовые навыки, овла
девать другими профессиями, углублять эконо
мические знания.

Казалось бы, что преимущества сагитируют: 
у нас ведь в районе не три бригады, а десятки. 
Но, как ни странно, происходит обратное. Нап
ример, в СМУ-З была такая бригада, сейчас нет. 
Чисто формально работает по-злобииски бригада 
Чекрышова в ПМК-281. Короче говоря, тенден
ция наметилась к сокращению, а не к увеличе
нию последователей злобинского метода.

В чем же дело? Может, отсутствует достаточ
ный фронт работ? Не скажешь. Объем капиталь
ного строительства в районе растет быстро, объ
екты из года в год переходят в титулах «неза
вершенки», что говорит о невысоких темпах стро
ительства.

Может быть, плохо с обеспечением? Да, пере
бои есть. Материальное обеспечение стрбек ос
тавляет желать много лучшего. Это главная 
причина, и, на первый взгляд, довольно убеди
тельная. Но как много еще примеров нерацио
нального использования стройматериалов — пе
рерасходуется кирпич, потому что при перевозке 
не используются поддоны, цемент, лес, стекло.

Довольно часты еще случаи неразворотливостн 
служб материально-технического снабжения. 
Так, метод Н. Злобина и нацелен на устранение 
этих недостатков. Однако не часто требователь
ность бригад приходится по нраву прорабам и 
мастерам. Кое-кто из них в новом видит лишнее 
беспокойство, отсюда и идет нежелание по-насто
ящему заниматься внедрением хозяйственного 
расчета.

Метод Н. Злобина прямо связан с совершенст
вованием организации производства, повышени
ем ответственности руководителей строительных 
организаций. Большее обязаны делать во внед
рении этого метода и партийные комитеты, проф
союзные организации. Прежде всего они долж
ны организовать изучение сути бригадного под
ряда ИТР, бригадирами, рядовыми строителями. 
Внедрению злобинского метода должна предше
ствовать серьезная подготовка.

Первые опыты показали: мы можем строить 
лучше, быстрее, дешевле. Теперь надо научиться 
так работать не одной, двум бригадам, а целым 
строительным организациям.

Большой чести был удостоен чабан колхоза 
имени Ле: та комсомолец Алексей Козленко 
(на снимке). Недавно вместе с лучшим/, молоды
ми производственниками края он был сфотогра
фирован у Знамени Победы в Москве.

Фото П. Брязгуна.

Начало завершаю
щего года пятилетки 
оказалось нелегким 
для работников молоч
ного животноводства 
совхоза «Беломечет- 
ский». Из-за отсутст
вия необходимого ко
личества грубых и соч
ных кормов, нераспо
рядительности руково

С ОПЕРЕЖЕНИЕМ ГРАФИНА
Молочный комплекс 

колхоза «Казьмин- 
ский» является в хо
зяйстве главным пос
тавщиком продукции. 
В этом году его кол
лектив обязался про
извести 1570 тонн 4 
молока.

Завершающий год 
пятилетки коллектив 
комплекса начал не- 
плохо. Особое внима
ние уделяется приго-' 
товлению кормов. Со
лома измельчается и 
сдабривается драгиро
ванными концентрата
ми с минеральными 
добавками. В суточном 
рационе коров 120 
граммов карбамида.

В настоящее время 
в сутки от каждой ко
ровы получается по 
5,4 килограмма моло
ка. Передовые доярки 
Екатерина Щербакова, 
Евгения Бектемирова 
и Галина Князева на
даивают по 7 — 8 кило
граммов молока от ко
ровы. В первом квар
тале этого года нам 
предстоит продать 
250 тонн продукции. 
За полтора месяца ее 
реализовано 144 тон
ны.

А. ТАЦИИ, 
заведующий л оч
ным комплексом кол
хоза «Казьминский».

ИЗЛИШКИ—ГОСУДАРСТВУ
Георгиевский сельский Совет проводит боль

шую работу среди населения по закупкам излиш
ков сельскохозяйственной продукции. В мест
ных магазинах организованы приемные пункты. 
Жители станицы Георгиевской, хуторов Роща, 
Раздольный реализуют молоко, яйца и другие 
продукты.

За полтора месяца текущего года у населения 
закуплено 95 тысяч яиц.

М, ПЕТРОВ.

ХОТЯ ОПЫТ РЯДОМ
дителей и специалистов 
молочнотоварной фер
мы производство моло
ка снизилось в январе 
на каждую корову в 
целом по ферме с 192 
килограммов в 1974

* 
году до 139 килограм
мов в 1975 году.1

Ио несмотря »на это, 
отдельные доярки до
биваются хороших ре
зультатов. Среди них 
А. Г. Шкареда, М. В.

Тарасенко, Е. И. Жу
кова, надоившие в ян
варе нынешнего года 
по 183 — 191 килограм- 

* му молока от каждой 
коровы в своих груп
пах. А самый высокий 
надой у доярки А. М. 
Степановой .Он соста
вил 218 килограммов.

В. МИХАЙЛОВ.

Пресс-конференция в Москве
В Москве состоялась 

пресс-конференция для 
советских и зарубеж
ных корреспондентов в 
связи с проходящими 
переговорами совет
ских руководителей с 
Премьер - Министром • 
Великобритании Г. 
Вильсоном и минист
ром иностранных дел 
Дж. Каллагэном.

По поручению Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежне
ва советский предста
витель Л. М. Замятин 
сообщил корреспонден
там, что советские ру
ководители придают 
большое значение
встрече с Премьер-Ми
нистром Г. Вильсоном, 
тем более что со вре
мени последних кон
тактов па высшем 
уровне между руково
дителями _ Советского 
Союза и Великобрита
нии прошло уже семь

воп- 
которым не- 

обме пяться

отметить.
Ильич 

на-

лет. ‘ Это немалый срок, 
если принять во вни
мание быстрое разви
тие событий на меж
дународной арене. На
копилось немало 
росов. по 
обходимо 
мнениями.

Следует 
что „.еонид
Брежнев с самого 
чала нынешних перего
воров предложил пос
тавить в центр внима
ния вопросы углубле
ния разрядки между
народной напряженнос
ти, укрепления мира и 
безопасности народов, 
подчеркнув, 4 что эти 
вопросы имеют о? 
деляющее значение, 
международной 
тике и 
мир. 
мнение, 
будет 
конструктивный сорет- , 
ско-английский диалог

этом направлении.
Наи/а страна стре

мится к тому, чтобы 
сове^ско - английские 
отношения были отно
шениями мира и широ
кого взаимовыгодного 
сотрудничества. В Со
ветском Союзе считают 
такую задачу вполне 
реальной. Советские 
руководители и лично 
Леонид Ильич Брежнев 
глубоко убеждены, что 
отношения между 
СССР и Англией мо
гут стать по-настояще
му дружественными, 
если целеустремленно 
вести политику в этом 
направлении.

В

в 
поли- 

волнуют весь 
Общественное 

несомненно, 
приветствовать

В ходе пресс-конфе
ренции корреспондент 
кипрской газеты «Ха- 
равги» задал вопрос об 
отношении Советского 

-Союза к событиям, 
происходящим в эти 
дни на Кипре. Ему

было сказано: позиция 
Советского Союза по 
кипрскому вопросу хо
рошо известна, и со
ветская сторона в ходе 
нынешних переговоров 
с Г. Вильсоном вновь 
подчеркнула «привер
женность Советского 
Союза принципу сохра
нения суверенитета, 
независимости и тер- 
ритор и а. л ь но й целост
ности ,Республики 
Кипр». Было далее 
отмечено, что «имеют
ся соответствующие 
хорошие решения Со
вета Безопасности и 
Генеральной Ассамб
леи ООН по Кипру и 
Советский Союз стоит 
за строгое осуществле
ние этих решений. Он 
признает одно закон
ное правительство на 
Кипре — правительст
во, возглавляемое прет - 
зидентом Макарио
сом».

(ТАСС)



Но нашему району

действует 
депутатов 
уже мож

Среди водителей Ко
чубеевского АТП од
ним из лучших счита
ется шофер член КПСС 
Джантагир Магомето
вич Гатаулин (на 
снимке). В минувшем 
году он выполнил 
свой производственный 
план на 101 процент и 
сэкономил более 800 
литров бензина. Д. М. 
Гатаулин член добро
вольной народной дру
жины по охране об
щественного порядка.

Фото П. Брязгуна.

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТРАДИЦИЙ
ВСЮ

были 
из 

и

Недавно с делегаци
ей Ставрополья в Мо
скве побывала группа 
комсомольских активи
стов, передовых произ
водственников Кочубе
евского района. Права 
поехать в столицу на
шей Родины и высокой 
чести сфотографиро
ваться у орошенной 
кровью советских сол
дат святыни — Знаме
ни Победы
удостоены лучшие 
лучших, чей труд 
общественная деятель
ность стали примером 
для Кочубеевской мо
лодежи. Это Владимир 
Тарковский, рабочий 
Кочубеевского объеди
нения «Сельхозтехни
ка», Николай Никола
ев с Богословского ку- 
курузообрабат ы в а то
щего комбината, чаба
ны колхоза имени Ле
нина Алексей Коз
ленко и Виктор Кап- 
лин.

Они никогда не за-

будут минут, проведен
ных у символа муже
ства и доблести совет
ского народа,
йизнь они свято будут 
хранить 1 фотографии, 
запечатлевшие этот 
памятный момент.

Никогда не изгла
дятся из их памяти и 
пять дней пребывания 
в Москве, каждая ми
нута которого, была 
возвращением в геро
ическое прошлое стра
ны, напоминанием о 
стойкости и героизме 
советских воинов осво
бодителей.

■Особенно запомни
лась комсомольцам 
встреча с ветеранами 
Великой Отечествен
ной войны, которая со
стоялась в Централь
ном Музее Вооружен 
ных Сил СССР. С 
волнением слушали ре
бята воспоминания 
участников войны о 
том тяжелом и траги-

ческом времени. Зата
ив дыхание, осматри
вали священные релиК’ 
вии, собранные в му- 

• зее: залитые _ кровью 
документы и фотогра
фии с наиболее ярки
ми эпизодами борьбы 
с фашистскими захват
чиками, грозное ору
жие, приводившее в 
трепет врагов, останки 
самолета Героя Совет
ского Союза Виктора 
Талалихина и многое 
другое.

Вернувшись из этой 
запоминающейся поезд
ки, комсомольцы пол
ны решимости тру- 

лДиться с полной отда
чей сил, добиваться 
еще больших успехов, 
чем раньше. Ведь их 
сегодняшний труд — 
это прямое продолже
ние великого 
советского 
продолжения его' геро
ических традиций.

подвига 
народа.

Г. ТАНОВ.

Начало приобщения
Недавно на Бого

словском кукурузооб
рабатывающем комби
нате прошел тематиче
ский вечер «Орлиное 
племя героев». Дея
тельное участие в его 
подготовке и проведе
нии приняли работни
ки районного Дома 
культуры Г.- И. Катае
ва, Н. Г. Цымбалов, 
В. Г. Меркулов и Л. А. 
Лазарева,

Открылся вечер об
стоятельным рассказом 
об итогах социалисти
ческого соревнования в 
1974 году. В честь пе
редовиков предприя
тия И. В. Приходько, 
Ф. П. Самойличенко. 
Г. В..Колупаевой, Р. В. 
Балацкой и * других 
была исполнена песня 
«Березы».

Затем собравшиеся 
приветствовали ветера-

нов труда и вниматель
но прослушали высту- 

■ пле;-ше участника Ве
ликой Отечественной 
войны Сергея Георгие
вича Пивня. Старей
шим работникам ком- 
бината были вручены 

^удостоверения ветера
нов, для них исполня
лась песйя «Деревень
ка моя».

На вечере выступи
ла кадровая работница 
предприятия Евгения 
Карповна Старушенко. 
Она обратилась к мо
лодежи с напутствен
ным словом, рассказа
ла о своей юности и 
вступлении в трудовую 
жизнь. Ей и еще де
вятнадцати работникам 
предприятия были 
вручены удостоверения 
кадровых рабочих.

^Молодые рабочие, 
только начинающие 
свою трудовую биогра-

фию,. Любовь Снитко, 
Ольга Аксенич. Нико
лай Герасименко, Вла
димир Гребенников и 
другие приняли клят
ву молодого рабочего, 
дали обещание кол
лективу комбината 
быть достойными сво
их старших товари
щей. С напутственным 
словом к ним обрати
лась ветеран труда 
Екатерина Дмитриевна 
Лобанова.

Закончился вечер 
увлекательным концер
том. На нем были ис
полнены песни «Гори, 
гори, моя звездй», 
«Кнопочки баянные». 
Горячо встретили зри
тели «Русский танец*. 
Вечер этот стал не 
только вечером чество
вания героев труда, но 
и началом приобщения 
к трудовой жизни мо
лодежи. Всем он надол
го запомнится.

С. СКРИПНИК, 
директор комбината.

Металлолом— 
важное сырье

Е2 ЕСПЕРЕБОИНАЯ 
° работа металлур
гических предприятий, 
а также более полное 
удовлетворение расту
щих нужд народного 
хозяйства в металле в 
значительной степени 
зависит от успешного 
хода заготовки метал
лического лома. Залог 
этому — безусловное 
выполнение каждым 
предприятием и хозяй-

ством устанавливаемых 
для них планов и сда
чи лома и отходов 
черных металлов.

В сельское хозяйство 
и промышленность 
района нынче поступа
ет много машин, обору
дования и другой тех
ники. Вся она исполь
зуется в процессе про
изводства. вследствие 
чего изнашивается, 
стареет. Отслужившие

НАДЕЖНАЯ 
ОПОРА =

11 ОЛЕЕ полутора лет 
1 нынешний состав 

нашего сельсовета. И 
но сделать определенные выводы о 

их работе. Но сегодня речь пойдет о 
том. какую играют роль и оказывают 
помощь исполкому его постоянные 
комиссии. Попутно заметим, что 
оценка их деятельности была дана и 
на состоявшейся недавно сессии. В 
докладе, в частности, отмечалось, 
что комиссии? стали надежной опорой 
сельисполкома в решении зайач Хо
зяйственного и культурного строи
тельства на. селе.

Постоянных комиссий у нас во
семь. Вошло в них тридцать шесть 
депутатов и около ста активистов-об
щественников. Они в полной 
используют предоставленные 
права, имея на своем счету 
полезных и нужных дел.

ет ере 
им 

много

’ Постоянная комиссия по сельско
му хозяйству, например, держала на 
прицеле решение важнейших задач. 
В их числе концентрация и специа
лизация сельскохозяйственного про
изводства, повышение производитель
ности труда, улучшение качества 
продукции. Эти вопросы становились 
темой повестки дня всякий раз, как 
только выносились на обсуждение 
депутатов, заседания исполкома или 
самой комиссии.

составила

зерна 
спел-
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плане 28.

Такой подход сыграл свою поло
жительную роль. Совхоз «Междуре- 
ченский» справляется с пятилетними 
заданиями по производству и прода
же всех основных видов продукции, 
успешно |решает вопросы развития 
овощеводства. За четыре года пяти
летний план по производству 
выполнен на 113,2 процента, 
ияя урожайность
пёЩгнера с гектара при 
Основная отрасль — овощеводство — 
пэзвивэется устойчивыми темпами. 
ПлошаДи за пятилетку пол овощные 
культуры возрастут с 400 до 620 
гектаров. Есть определенные успехи' 
и на птицефабрике «Невинномыс
ская», которая в связи е углубленной 
специализацией недавно разделена 
на два хозяйства: племрепродуктор 
«Невинномысский» и птицефабрику 
«Кочубеевская».

Возглавляет постоянную комиссию 
по сельскому хозяйству председатель 
рабочкома совхоза «Междуречен- 
ский» Н. Н. Химич.

На практике мы убеждаемся, как 
настойчивая и последовательная тре
бовательность народных избранников 
помогает исполкому претворять в 
жизнь задачи по развитию экономи
ки, повышению благосостояния и 
культурного уровня сельских труже
ников. Живет на хуторе Новый Зе
ленчукИаш депутат тракторист А. П. 
Остроухов. Очень активен в общест
венной работе. Сельчане обращают
ся к нему буквально по всем вопро
сам. II он весь в заботах, делает все 
от него зависящее, чтобы оправдать* 
доверие людей. А вот другой при
мер. На хуторе Харьковском все зна
ют тракториста Н. К. Гаха. Отлич
ный производственник, он и на депу
татском поприще зарекомендовал 
себя отзывчивым, беспокойным че
ловеком.

Можно с уверенностью заявить, 
что большинство народных избранни
ков’ — люди инициативные, болею
щие за наше общее дело, отдают 
ему все свое свободное время. От 
этого и постоянные комиссии успеш
но решают вопросы экономики, куль
туры, быта на селе. В подтвержде
ние можно сослаться на деятельность 
постоянной комиссии по народному 
образованию . и здравоохранению. 
Одними из пунктов в планах прошло
го года были и такие: проверить са
нитарное состояние общественных 
столовых, проследить за расходова
нием средств ня всеобуч, заслушать 
вопрос об успеваемости и организа
ции воспитательного процесса в шко
лах и т. д. И как результат, высокая 
успеваемость по всем школам Сове
та. Она составляет 99,7 процента. 
Вложен в это и большой труд педа
гога, председателя комиссии Е. В. 
Михаэлис.

Добрых слов заслуживает деятель
ность и других постоянных комиссий. 
С каждым годом они совершенствуют 
стиль работы, обогащают опыт управ
ления хозяйственным н культурным 
строительством на селе. И мы счи
таем для себя важным, чтобы этот 
опыт не оседал в справках и инфор
мациях с мест, а становился достоя
нием всех депутатов, постоянно внед
рялся в практику.

Паши труженики делом отвечают 
на решения декабрьского- (1974 г.) 
Пленума ЦК КПСС и второй сессии 
Верховного Совета СССР, Обраще
ние ЦК КПСС к .партии, к советско
му Народу. Они борются за досрочное 
выполнение планов и обязательств 
1975 года. В этой борьбе велика 
роль сельского Совета, его постоян
ных комиссий, всех депутатов, актив
но влияющих на устранение недос
татков в деле повышения эффектив
ности сельскохозяйственного произ
водства, в росте благосостояния и 
культурного уровня тружеников села.

М. ЮРЧЕНКО,

председатель исполкома Но^одере- 
венского сельсовета.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
; Житель хутора Врев- 
; ского, В. И. Филь В СБО* 
' ем письме в редакцию 
' сообщил о том, что в те
чение длительного време- 
; ни его заявка на ремонт 
* телевизора оставалась 
' выполненной.
5 По нашей просьбе 
; это письмо ответил 
' ректор Невинномысского 
* трдеателье В. И. Токаев: 
/ «Задержка в ремонте про-

изошла вследствие боль
шой нагрузки, распутицы 
па дорогах и поломки ав
тотранспорта.

не-

на 
ди-

Мы приносим своп из
винения за недостаточно 
четкую работу по выпол
нению заказов».

Об аварийном состоя
нии столба линии элект-

ропередачи на улице На
бережной сообщал вбережной сообщал в ре
дакцию житель села Ко* 
чубеевского И. А. Борзи* 
енко,

На его письмо мы поп» 
росили ответить началь- 
ника Кочубеевского райо
на электрических сетей 
А. С. Севостьянова. Вот 
что он ответил: «Аварий- 
ный столб на улице На
бережной отремонтирован, 
в настоящее, время опас
ность не грозит».

свой век изделия из 
металла снова идут в 
переплав и снова воп
лощаются в новые ма
шины.

Так, списанные в ме
таллолом' изделия и 
отходы от металлооб
работки находят при
менение в сталепла
вильном производстве, 
где технологией пре
дусмотрено обязатель
ное и притом в значи
тельных количествах 
применение металличе
ского лома.

Хозяйства и пред

приятия района в де
вятой пятилетке из 
года в год выполняют 
и перевыполняют план 
поставок металличес
кого лома государст
ву. Хорошо была орга
низована заготовка и 
сдача лома и отходов 
черных металлов в 
1974 году •Кочубеев
ским объединением 
«Сельхоз т е х н и к а», 
КПП, предприятиями 
райпо и другими. 
Единственное пред
приятие, не выполнив
шее -план поставок 
металлолома, -* Ко

чубеевское АТП. Боль
шую работу провели 
школы района, пионе
ры и комсомольцы Соб
рали и сдали 235 тонн 
этого важного сырья 
при годовом задании 
175 тонн.

Металлургичес кие 
заводы получили от 
нашего района в 1974 
году 9140 тонн метал
лолома, из них 320 
тонн сверх плана.

В настоящее время 
все предприятия и хо
зяйства района имеют 
планы на 1975 год.

Сейчас задача состоит 
в том, чтобы добиться в 
завершающем году пя
тилетки более ритмич
ного, ежемесячного вы
полнения планов сда
чи лома и отходов ме
таллов при значитель
ном улучшении их ка
чества. Для ее вы
полнения все пред
приятия и хозяйства 
района имеют необхо
димые возможности и 
резервы.

В. ИВАНЕНКО, 
уполномоченный 

«Вторчермет».

Прикубанья 18 февраля 1075 Г.
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Г) ИМА в последние дни разбш- 
лась не на шутку. Словно для 
самоутверждения её сыплет и 

сыплет снег, укрывая землю, занося 
дороги. Мириады колючих снежинок 
носятся в воздухе и быстро, на гла
зах, заметают только что оставлен
ные следы. Усилься сейчас немного 
ветер — и не останется проселоч
ных дорог, не проедешь к отдален
ным фермам и на тракторе.

Поэтому-то, попав на молочното
варные фермы совхоза «Невинномыс
ский V, прежде всего удивились мы 
тому, что к местам зимовки скота не 
подвезены корма. Где-то в поле, вда
леке от животноводческих корпусов, 
стоят.скирды, подвозится лишь самое 
необходимое: на день-два. А если 
действительно буран, снежные зано
сы? Останутся буренушки без кор
ма.

Что же мы увидели? Разгорячен
ные, несмотря на стужу, доярки без
остановочно сновали из коровника 
на улицу и обратно, неся огромные 
ворохи сена или пудовые корзины с 
силосом. На второй ферме из средств 
механизации оказалась лишь автопо
илка, да еще наполовину механизи
рована уборка навоза. На первой нё 
было и этого.

Нет нужды рассказывать б преи
муществах машинного доения, неиз
меримо облегчающего труд доярки. 
Главного же инженера совхоза Е. М. 
Савченко, отвечающего за службу ме
ханизации, в этом убедить трудно. 
Правда, в последнее время намети
лись некоторые сдвиги: продуты ва
куум-трубы, налажены аппараты. Но 
доят коров по-прежнему вручную.

К существенным недостаткам от
носится и то, что корма — н в пер

вую очередь солома — перед разда
чей их животным не измельчаются. 
Заведующий фермой Ке 2 И. В. Тес
ленко, впрочем, уверял, что это толь
ко лишь исключение. Возможно. Но 
ведь можно не допускать, и исключе
ний.

Положение с кормами в совхозе 
вообще трудное. Мало осталось соло
мы и сена, почти совсем нет силоса. 
Их покупают в других хозяйствах 
района, тратят на это деньги, но эко
номно и бережно к ним не относятся. 
Так, перед входом в коровник первой 

Не только завтрашним днем
фермы землю устилает довольно вну
шительный слой силоса, вполне при
годного для употребления. По нему 
ступают люди, коровы, его заносит 
Снегом. Только после замечания за
ведующая фермой В. С. Кононцева 
обратила на это внимание.

Положение с кормами трудное. Но 
коров кормить надо. Именно поэтому 
10 февраля появился приказ* дирек
тора совхоза, предписывающий в ра
цион кормления животных вводить 
на надоенный литр 600 граммов кон
центратов. 600,а не 400, как это бы
ло раньше. Знают об этом приказе 
заведующие, специалисты ферм. Не 
знают о нем "лишь доярки. И, следо
вательно, коровам по-прежнему дос
тается только 400 граммов ценного 
корма.

Несмотря на все эти отрицатель
ные стороны, совхозу удалось добить

ся некоторых успехов. Среднесуточ
ные удои на - корову составляют сей
час 3,9 килограмма молока, что на 
0,3 килограмма больше, чем в прош
лом месяце. Сказалось тут и увели
чение, несмотря на все сложности, 
рациона кормления, 'и поистине* са
моотверженный труд рядовых рабо
чих, их стремление выполнить стоя
щие перед хозяйством планы. Энту
зиазму доярок, скотников, их самоот
верженности можно лишь удивлять
ся.’ Работают люди в тяжелейших 
условиях. На первой ферме, напри-
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мер, дежурные скотники даже спят 
в коровнике, так как бытовые поме
щения, пока только строятея.

И все-таки... И все-таки они могли 
бы работать еще лучше. Могли бы, 
если бы шире было развернуто со
циалистическое соревнование. Если ч 
бы была у них прямая заинтересб- 
ванность в результатах своего труда. 
Если бы одна доярка могла сравни
вать свои показатели с показателями 
другой.

Правда, соревнование все же ве
дется. Каждую декаду подводятся его 
итоги, определяются победители. Но 
определяются они в основном до, ко- * 
личественным показателям. Конт
рольные удои на фермах не прово
дятся. Жирность, кислотность молока 
определяется только на центральной 
усадьбе совхоза, то есть в целом по 
фермам. Каково же качество молока 

коров, закрепленных за той или иной 
дояркой, неизвестно. Естественно, 
что никто из них не получает и при
бавки за высокое качество. , .

Именно для того, чтобы в полной 
мере вступили в силу факторы мо
ральной и материальной заинтересо
ванности, для того, чтобы надои в 
совхозе продолжали расти, специали
стам хозяйства необходимо вплот
ную заняться вопросами качества, 
Причем, определять его на местах, 
включая в это понятие и жирность, 
и кислотность, и физическую засо
ренность продукции. Партийной же 
и профсоюзной организациям следует 
шире развернуть ' социалистическое 
соревнование среди доярок, особое 
внимание уделяя гласности и сравни
мости его результатов, пропаганде 
и распространению передового опы
та, поощрению победителей.

Предпосылки для повышения эф
фективности молочного животновод
ства в совхозе уже наметились. Сфор
мирована группа нетелей, насчитыва
ющая почти полторы сотни голов, 
идет случка еще двухсот телок. Но 
это завтрашний день совхоза, это 
будущее молоко. А жить нужно .. и 
днем сегодняшним. Планы заверша
ющего года пятилетки зависят от се
годняшнего дня. Сегодня же главное 
— довести зимовку до конца, 3,9 
килограмма молока на фуражную ко
рову не должны стать для животно
водов совхоза пределом.

С. ЛАГУТИН, 
главный государственный заготин- 
спектор по кочубеевскому району.

Г. ТАНОВ, 
наш корр.

Р РУКОВОДИТЕЛИ 
совхоза «Беломе
четский», узнав 

о цели нашего приез
да, искренне посетова
ли: комиссия за комис
сией прибывает, еле 
успеваем принимать да 
объясняться, а моло- 
ка-то не прибавляет
ся... Такое горькое 
признание не беспоч
венно. Можно сказать 
прямо, что нынешнее 
положение дел на 
единственной в хозяй
стве молочнотоварной 
ферме не вызывает оп
тимизма.

По плану в первом 
квартале на приемный 
пункт* необходимо по
ставить 3100 центне
ров молока. В январе 
зачтено 747 центнеров, 
или 24 процента к 
квартальному заданию. 
По сравнению с этим 
же периодом прошлого 
года на каждую коро
ву надоено на 53 ки
лограмма меньше. На 
ближайшую перспекти
ву тоже хорошего ма
ло.

Так в чем же дело? 
Когда задаем себе этот 
вопрос, приходят на 
память другие, не 
столь далекие времена. 
Хотя бы прошедший 
год. Беломечетцы не 
возглавляли тогда спи
сок передовых хо
зяйств по производст
ву и продаже молода, 
но и не плелись в 

хвосте. Они успешно 
выполнили свой планы 
и обязательства, полу
чив от коровы по 2360 ‘ 
килограммов продук
ции при задании 2200. 
План по производству 
молока был перевыпол
нен на 12 и по прода
же — на, 5 процентов.

Это была их поис
тине золотая середи
на. После многих лет 
топтания на месте та
кой заметный скачок. 
Словом, животноводы ЗАПЛАНИРОВАННЫЙ НДОВОР
воспрянули духом. И 
обсуждая свои планы 
на завершающий год 
пятилетки, не скупи
лись на высокие обя
зательства. Учитывая 
уровень достигнутого, 
такое стремление бы
ло не только похваль
ным, но имело поД со 
бой реальную основу.

И вот осечка. В са
мом начале года. На 
наш вопрос, почему 
так произошло, заведу
ющий фермой И. И, 
Полицию, не задумы
ваясь. ответил:

— Сказывается не
хватка кормов, особен
но силоса. А солома, 
так та и совсем при
возная. Осень была 
сухая, кормили впро

голодь, концентраты в 
рационе отсутствовали.

Что и говорить, 'ар
гументы заведующего, 
подкрепленные согла
сием главного зоотех
ника О. А. Кэссиди, 
веские. И надо отдать 
должное, здесь не си
дят, сложа руки. Меры 
принимаются. Под осо
бый контроль постав
лена работа нового 
кормоцеха. Солома на 
ферму доставляется 
только измельченной, 

запаренной и сдобрен
ной концентратами. 
Поедаемость ее хоро
шая. Приготавливается 
пойла до 7,5 тонны 
в сутки. Сумели дос
тать и жом. Увеличе
на выдача концентра
тов во всех видах до 
пяти килограммов. В 
рационе обозначены 
силос п сено. По под
счетам специалистов— 
это составляет в пре-, 
делах 8 кормовых 
единиц, II сдвиги есть. 
За два дня по вновь 
сбалансированному ра
циону суточная при
бавка в надоях увели
чилась на, корову до 
400 граммов.

Все же принятых 
мер недостаточно. Ког

да специалисты дела
ли расчет продажи 
продукции до конца 
квартала, оказалось, 
•по даже при улуч
шенном рационе 250 
центнеров молока го
сударство от беломе- 
четцев так и не допо
лучит. Эта цифра ста
новится магической. В 
нее поверили, и с ней 
свыкаются. Однако 
нельзя не видеть, что 
на ферме далеко не 
все резервы .печерпа- 

ны. Один из них — 
качество молока. Сей
час жирность его ко
леблется от 3,6 до 3,3 
процента. За первые 
сорок дней потеряно на 
зачете 132 центнера, 
что составляет более 
половины запланиро
ванного недобора про
дукции за квартал. Б 
пасынках числится на 
ферме мочевина — 
этот замечательный 
стимулятор пополнения 
белков в организме 
животных. Не исчерпа
ны возможности кор- 
мопрнготовления, бы
вают перебои с пода
чей воды. ‘

Нам брбсилост? в 
глаза и- то, что в кол
лективе недостаточно 

используется такой 
мощный рычаг, как 
социалистическое со
ревнование. На ферме 
создана постоянная 
партгруппа. Четыре 
коммуниста в ее сос
таве: партгрупорг до
ярка Р. М. Попова, 
секретарь парторгани
зации первого отделе
ния, веттехник фермы 
М. С. Леощенко, заве
дующий И. И. По- 
лишко, скотник Ф. П. 
Акимов.

В парткоме о работе 
партийной группы мне
ние самое хорошее. 
Все бы, мол, так рабо
тали. На поверку вы
ходит иначе. Кто, как 
не коммунисты, обяза
ны были придать со
ревнованию широкую 
Повседневную глас
ность. Но не придали. 

.Красный уголок боль
шую часть суток... на 
замке. В нем холодно 
и неуютно. Вот почему 
путь животноводов за
мыкается маршрутом: 
дом — автобус — кор
пуса фермы и в обрат
ном направлении. 
Здесь редко читаются 
лекции и проводятся 
беседы, не в почете 
«молнии» и «боевые 

листки». Партком пе
редоверил агитацион
но-массовую работу 
партгруппе, ослабив 
контроль за ее дея
тельностью. И резуль
таты, как видим, мало
утешительные.

Руководители и 
специалисты совхоза, 
молочнотоварной фер • 
мы, предвидя, что мо
жет быть не выполнен 
план первого квартала, 
а, возможно, и после
дующих месяцев, осе
менили свыше ста те
лок с таким расчетом, 
что их растел в чет
вертом квартале помо
жет закрыть наметив
шийся срыв в выпол
нении доведенного за
дания на год. Найден, 
заметим, хотя и вер
ный, однакс? не лучший 
выход из положения. 
Но есть и другие. Нуж
но, не теряя времени, 
уже в цынешних усло
виях искать резервы 
увеличения производ
ства молока, повыше
ния его качества. Что 
это возможно, лишний‘ 
раз подтверждает
прошлогодний опыт... 
самого коллектива 
фермы.

Н. ПРОЦЕНКО, 
госзаготинспектор,

В. ШЕВКУНЕНКО, 
сотрудник га ""'ты 
«Звезда Прщ^у- 

бЗЕ’эЯ».

ЛИТОВСКАЯ ССР. 
Молочная ферма кол
хоза «Риту аушра» Ке- 
дайнского района при
знана лучшей в рес
публике.

Средний надой от 
каждой коровы соста
вил 3725 килограммов. 
Успех фермы склады
вался из многих слага
емых. В хозяйстве ус
тановлена доильная 
линия «Импульс», ко
торую обслуживает 
всего один механик. Б 
течение ча.са произво
дится дойка более 
400 коров. Раздача 
кормов полностью ме
ханизирована.

Труд доярок хорошо 
организован; отработав 
четыре дня, каждая

18 февраля 1975 г,

лене (слева) и Броне 
Беднарскене.

из них имеет 2 выход
ных.

НА СНИМКЕ: сре
ди лучших доярок 
фермы Стасе Вильке-

Фото Г. Свитоюса. 
(Фотохроника ТАСС).

ОБНОВЛЯЕТСЯ ДОЙНОЕ СТАДО
За годы девятой пятилетки зоо- 

ветспециалистамн колхоза имени Ба
лахонова предпринят ряд мер по 
улучшению качественного состава 
дойного стада. Главная цель этого 
мероприятйя сводится к тому, чтобы 
стабилизировать поголовье коров, по
высить их продуктивность. Для этой 
цели на фермах ежегодно отбирают
ся коровы-репродукторы, от которых 
мы получаем молодняк для воспро- 

. изводства стада и на племпродажу.
Б прошлом году было отобрано 

459 коров с годовым удоем 2400 ки
лограммов молока. От них получено 
хорошее потомство. Телочек отбили 
в отдельную группу, кормление их 
осуществляется по повышенному ра
циону.

Работники молочного животновод
ства -уделяют большое внимание по
вышению качества молока. В раци-

оне коров широко используются моно- 
кальций фосфат, преципитат, диамо- 
ний фосфат, карбамид.

Практика показала, что при хоро
шем кормлении, уходе, квалифици
рованном раздое первотелки лают 
высокие надои. В прошлом году Таи
сия Квитки на от каждой первотелки 
надоила по 2263, Любовь Куликова 
— по 2402 и Надежда Сектыменко— 
по 2600 килограммов.

В ответ на Обращение ЦК КПСС 
к партии, к советскому народу доярки 
и скотники развернули соревнование 
за высокую продуктивность дойного 
стада. Они дали слово надоить от ко
ровы по 2100 килограммов молока 
и продать сверх годового плана 5420 
центнеров продукции.

К. ШЕВЧЕНКО, 
зоотехник-селекционер колхоза 

имени Балахонова.
гпдаУУЧП 3 В С 3 ДИ Прикубанья СТЙе



В эти дни у главного входа в Цент
ральный музей Вооруженных Сил один 
за другим останавливаются автобусы. 
Со всех концов страны приезжают сю
да молодые передовики производства — 
победители социалистического соревно
вания, удостоенные высокой чести: сфо
тографироваться у Знамени Победы 
Празднично одетые, при‘всех своих ре 
галиях — первых "трудовых медалях, 
почетных знаках — .юноши и девушки 
поднимаются в знаменитый шестнадца
тый зал, где хранится это овеянное сла
вой полотнище.

РЕЛИКВИИ 
ВОИНСКОЙ

СЛАВЫ

Тысячи людей приходят ежедневно в 
музей советской воинской славы. Экспо
натов в залах.тысячи — от плаката 
первых дней войны <Родина-мать зо
вет!» до обломка степы рейхстага, на 
которой расписался советский воин.-Эк
спозиция убедительно показывает, как 
Коммунистическая партия страны объе
динила весь советский народ под лозун
гом: «Все для фронта, все для победы!».

Девять валов музея отражают вели- ция, на стене 
кую всемирно-историческую битву, ее 
главные этапы. Реликвии с 1 
июньских боев на рубежах, 
московских ополченцев. Портреты и; 
оружие павших. Солдатские книжки! 
пробитые пулями. Лаконичный рассказ’ 
) подвиге 80-летнего колхозника М. М. 
Кузьмина — его называли «советским 
Сусаниным». Двадцать вражеских ко
раблей потопила прославленная подвод
ная лодка «К-21»: на стенде подлинные 
предметы с ее борта. А в зале Сталин
града — катушка телефонного провода. 
Комсомолец Матвей Путилов во время 
боя у завода «Баррикады», смертельно 
раненый, восстановил связь, последним 
усилием соединив зубами концы прово
да-...

я, на стене — знамя отряда.
Специальный раздел музея повествует 

позиций об освободительной миссии Советской Ар- 
Знамена мии в Европе. Мы видим трудное, но 

/ победное движение наших войск по до
рогам многих стран. Всюду приносили 
они избавление от фашистского рабст
ва/свободу народам.

Сотни поверженных фашистских зна
мен легли в день Парада Победы к под
ножию Мавзолея. Этот момент запечат
лен на большом панно. Рядом, как по
четный караул, — мраморные плиты с 
именами героев, навечно внесенными в 
списки своих частей.

Более миллиона партизан боролись с 
врагом на временно оккупированных 
территориях. В одном из залов восста
новлена партизанская землянка — штаб 
из брянского леса. На столе карта, ра-

Ко дню 30-летия Победы экспозиция 
музея обновится. Будет расширен, на
пример, раздел, где показано укрепле
ние оборонной мощи советской страны в 
канун войны. Организуется ряд новых 
высевок, в том числе на ВДНХ СССР.

(Корр. ТАСС).

РУКА безошибочно находит рану, 
даже если она зарубцевалась, 
четко помнится тот день и час, 

когда он был помечен пулей или ос- 
. колком. Б. А. Аксенич, правда, , на 

этом свое внимание не задерживал. 
Больше рассказывал о дивизии, о тех 
местах, освобождая которые ’ терял 
товарищей. Буднично и просто гово
рил, словно и не был он фронтовым 
разведчиком, а кто-то другой.

разрыв пойдут, а первенства на уча
стке не уступят. Стоит за поступком 
верность коллективному делу. Ее 
ценность так же велика здесь, на 
трудовом фронте, как и в бою. Вели
ка" не только практической прибав
кой обработанных деталей, а и мо
ральным превосходством над болью, 
которое в рабочем коллективе учит 
молодых, воспитывает в их характере 
прекрасные качества...

Человек,' видевший войну, не мо
жет оставаться равнодушным, кто бы

Он осбождал Севастополь, воевал в 
Белоруссии, Очень много можно рас
сказывать о военных дорогах М. А. 
Зайченко — но хочется выделить са
мое важное: стойкость юношей сорок 
второго года. Ее хватило на бой, она 
не дала отступить в труде.

После 1 войны Михаил Андреевич 
работал слесарем, учился заочно в 
техникуме, растил сына и дочь. И 
хоть нынче вырос в должности — 
почерк тот же. Днем работа — она 
у старшего инженера-технолога поОднополчане договорили за него. 

И выяснилось, что у В. А. Аксенича 
немало наград, трудная солдатская 
судьба. Несмотря на ранение в ноги, 
он одним из первых советских солдат 
вступил на немецкую землю 18 ок
тября 1944 года. Под Кенигсбергом их 
полк попал в окружение. На расстоя
нии 40—50 метров шли бои. Немцы 
били в упор, но полк, в котором остава
лась горстка солдат, держался. Земля 
в эти часы походила на кромешный ад, 
объятый пламенем, копотью и сту
жей. И в эти адские часы солдат Ва
силий Аксенич, как и его боевые то
варищи, останавливал вражеские ма- 

>шины, поджигая и подрывая их. На- 
*щи отошли, но среди оставшихся в 

Живых его не было. Он остался ле
жать в сумятице взвихренного • снега, 
раненный в грудь. Снаряд, ударивший 
в дерево, прошил его своими оскол
ками в нескольких местах.

До этих дней в области сердца ос
талось три железных остатка от того 
снаряда. Они живут вместе с ним, 
иной раз жгут грудь пронзительной 
болью — фронтовикам это чувство 
знакомо.

Только на вторые сутки, когда был 
отбит плацдарм, товарищи нашли его. 
Под нцдо был красный снег, в груди 
все клокотало — ранено было легкое. 
Но вынес все Василий Александро
вич Аксенич. Неистребимо в нем жи
вое! Рубцы легли на тело, снег ос
тался на висках — тридцать лет 
прошло — не растаял, а он как ни в 
чем не бывало живет на 
да еще как живет!

этой земле,

двум меда-

рядом с ним не был: сверстник или 
юноша. Однополчанин В. А. Аксени
ча, отдавший 22 года трудовой 
ни заводу, Михаил Андреевич 
ченко недавно выступал перед 
щимися средней школы № 2. 
было что рассказать. В 17 лет 
лась его военная биография. Вместе 
с В., А. 
Ростов, 
ченко, 
разведки артполка, ранен.
пе конец. Он выполз, теряя послед
ние силы, из ледяной воды Миус-ре- 
ки. Короткая передышка в госпитале, 
и вновь передовая. Освобождал горо
да Донбасса, форсировал Сиваш, 
вдевал в Крыму.

Грудь Михаила Андреевича в этих 
}боях украсил орден Красной Звезды.

жиз- 
Заи- 
уча- 
Ему 

нача-

Аксеничем освобождал 
В феврале М. А. Зав

кома ндир отделен ия
Но это

надо гото- 
заводской 
кстати, ее 
дежурства

— от старых ран умрем». Поредел 
за тридцать лет строй фронтовиков. 
И это 
к тем 
нами, 
нания, 
сейчас
Подвиг отцов, как завет молодым. И 
чем больше леу уходит с того часа, 
как он совершен, тем ближе становит
ся пережитое фронтовиками.

Как и на • фронте, в мирной жизни 
по почину московских комсомольцев 
провозглашен девиз: «За себя и за 
того парня». Комсомольцы завода 
«Автоспецоборудование» поддержали 
призыв, решив изготовить сверх пла
на продукции на 23 тысячи рублей, 
перекрыть план по производительно
сти труда на 0,5 процента, за счет 
экономии получить сверхплановой 
прибыли на 10 тысяч рублей, 
ить раздевалку на стадионе 
силами и т. д.

Посветлел лицом Василий Алек- . 
’сандровил Аксенич, когда узнал об 
этом. Его с почестями проводили на 
пенсию, но у любви, уважения, инте
реса к своему коллективу нет такой 
поры. В делах завода и его жизнь. 
Она не прожита зря. В этом я убе
дился еще раз, когда на дорожке, 
обсаженной молоденькими вишнями, 
показалась -девочка с портфелем в 
руке. Он уже ждал ее, Ирину, млад
шую дочь.

словно бы удвоило внимание 
из них, кто сегодня рядом с 
Молодым нужны их воспоми- 
их рассказы о тех, кто живет 
в памятниках да в обелисках.

постро- 
своими

инструменту всегда беспокойная, ве- 
черохи дела общественные: 
вить очередной номер 
стенгазеты «Молот» — он, 
редактор, в другие дни —
с группой народной дружины, встре
чи со школьниками, переписка с од
нополчанами. 9 мая 1974 года он был 
в Севастополе. В город-герой его 
пригласили; ведь он освобождал его. 
Трогательно встречали ветеранов се
вастопольцы.

— Нас забросали цветами, — вол
нуется Михаил Андреевич, — во 
время митинга на площади Нахимо
ва...

Многих недосчитались на этой 
встрече. Как говорил фронтовой поэт 
Семен Гудзенко о людях своего по
коления: «Мы не от старости умрем

Я видел, как льнет к нему дочь, как 
на большую ладонь ложились мяг
кие детские руки, для которых он 
делал все на фронте и в мирное вре
мя, чтобы они знали ручку и книгу.

А. ВЕЛИЧКО, 
наш корр.

НА СНИМКЕ: М. А. Зайченко 
(крайний справа) во время встречи с 
однополчанами в г. Севастополе.

К боевым наградам — 
лям’ «За отвагу» прибавились трудо
вые — юбилейная медаль, грамоты, 
значок «Ударник коммунистического 
труда». 12 лет он трудится обруб
щиком. Я спрашиваю:

— Лечиться ездили?
— Много раз предлагали, но как-то 

не получалось...
Не получалось, потому что не о се

бе думал. Своя боль для него терпи
ма. Хуже, если неладное с близки
ми. Давно вот нездоровится его жене. 
Да и как уедешь, когда в доме по ут
рам в последние годы укладывались 
книжки в три портфеля.

Храбрость в бою и стойкость в 
жизни, в труде — родные сестры. 
Они неразлучны, если прошли сквозь 
горнило войны. Товарищи В. А. Ак- 
сенича вспоминают такой случай. 
Года три назад разорвало нажДач- 
ный камень. Он разлетелся 
сдолько частей, и одна из них удари
ла в незащищенное место — левый 
бок, где в последней операции ему 
удалили два ребра.

Василий Александрович пришел в 
себя в больнице. И сразу ушел, на
рушив запрет врачей. Ушел в цех, 
обнаждачивать отливки. Знал, заме
нить его- не кем, вся тяжесть ляжет 
на товарищей по бригаде. Они же на

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ.

случай.

на не-

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК («Меж- 
колхозстрой»)

на постоянную работу
ТРЕБУЮТСЯ КАМЕНЩИКИ.

Оплата сдельная и аккордно-пре
миальная, выплачивается 30-процен- 
тная надбавка за разъездной харак
тер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское,
МПМК («Межколхозстрой».], отдел 
кадров, телефон 4-83.

13—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
слесари-монтажники, слесари-ре

монтники промышленного оборудова
ния, экскаваторщики, электросвар
щики, формовщики, уборщицы, кра
новщики мостовых кранов. Оплата 
повременная и сдельно-премиальная. 

Обращаться в отдел кадров. 
6—5

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

на работу тракторист-бульдозерист 
на трактор «С-100». Оплата труда 
сдельная. Обращаться в отдел кад
ров Кочубеевского АТП.

5 — 5

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации швейной 
фабрики с прискорбием извещают 
о преждевременной смерти быв
шего фронтовика, работницы фаб
рики

КОВАЛЕВОЙ 
Лидии Михайловны 

и выражают соболезнование семье 
и близким покойной. _________

Коллектив узла связи выражает 
соболезнование почтальону Степ
новского отделения связи А. А. 
Назаренко по поводу смерти ее 
мужа

НАЗАРЕНКО
Петра Трофимовича.

Кочубеевской РИВС госстатистики
ТРЕБУЕТСЯ 

машинистка. 
2—2

Коллектив рабочих и служащих 
райзаготконторы выражает глубо
кое соболезнование рабочей Дегтя- 
ревского заготпункта Галине Пав
ловне Гиревой по поводу безвре
менной смерти ее мужа

ГИРЕВА
_______ Аркадия Ивановича.

| Коллектив учителей Карамур- 
I зинской восьмилетней школы вы» 
I ражает глубокое соболезнование 
| учителю Бекмурзе Акаеву по по- 
| воду смерти его отца

АКАЕВА
____________ Курманали.____________

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ.
на постоянную работу токарей, 

сверловщиков, слесарей-сборщиков, 
слесарей по ремонту промышленного 
оборудования, слесарей-инструмен
тальщиков, электриков и подсобных 
рабочих.

Для лиц, не имеющих профессии, 
на заводе организовано индивидуаль
ное обучение.

За справками обращаться ежеднев
но в отдел кадров завода.

25—10

Ко л л ект и в Кочубеевской СШ 
№ 1 выражает глубокое соболез
нование заместителю директора по 
хозяйственной части Розе Федоров
не Балацкой по поводу безвремен
ной кончины ее дочери, выпускни
цы школы 1974 года

ВАЛЕНТИНЫ.
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